

第60回定期総会と60周年記念祝賀会開催

浦和
民商
ニュース

第60回定期総会

7月6日(日)午後1時30分さいたま共済会館6階にて第60回定期総会が行われました。代議員数78名中66名、85%の出席でした。開会あいさつは齋藤照子さん、議長に西浦和支部林博さん、福本雅樹さんが選出されました。香田会長は冒頭あいさつで、60年を区切りに区制度に支部を改め新しい轍を作る。消費税増税、集团的自衛権行使、TPP、税と社会保障の一体改革など業者を切り捨てるような法律に断固戦っていこうと述べました。来賓に埼玉県商工団体連合会菊池大輔会長、税理士法人第一経営代表社員の沼田道孝税理士、埼玉総合法律事務所佐渡島啓弁護士、日本共産党市議会議員加川義光議員、さいたま革新懇神部勝秀事務局長より連帯の言葉をいただきました。菊池大輔会長は、業者にとって今こそ仲間を増やし強大な組織をつくり業者のナショナルセンターとしての役割こそ民商発展につながると応援と連帯の力強い言葉をいただきました。定期総会方針、規約改定の提案後、決算報告、山口恭広会計監査による会計監査報告がありました。休憩をはさみ婦人部の『婦人部拡大・行事の取り組み』を加藤みち子常任理事、『共済会員の拡大と運動の取り組み』を林いね子共済会理事長、『支部活動のとりくみ・活動を区に発展させる』を鈴木康太郎常任理事より報告がありました。支部の総会方針・規約改正・決算・予算について全会一致で採択されました。表彰は7の支部と班が表彰されました。新会長に選出された香田会長は、『新体制のもと、新しい区制度の転換にあたりしっかり団結していこう。』と発言。岡田和也青年部長が読み上げた消費税増税阻止の特別決議も採択されました。60回総会で三役を勇退された平澤副会長が閉会のあいさつを行いました。



創立60周年記念祝賀会

総会后、午後5時30分よりさいたま共済会館にて祝賀会を行いました。たくさんの来賓の方々、元OBの皆様、会員の皆様総勢82名の方



にお越しいただきました。オープニングは荒馬座による獅子舞、ソーラン節で景気よくスタートを切りました。



香田会長の挨拶のあと、全国商工団体連合会今井誠様、第一経理所長長谷川元彦



様、浦和法律事務所代表鈴木幸子様、劇団前進座の花形スター河原崎国太郎様のご祝辞をいただきました。

そして会長を務めていただきました鹿谷昇様から暖かいエールと福島原発反対運動の現状についての話がありました。平澤直明前副会長の乾杯のあと、宴の途中マジシャンのからくりどーるさんとシェルさんがサプライズで駆けつけていただき楽しいマジックを披露しました。



40年会員さん(36名)に感謝状と記念品をお渡しし、代表して東支部の榎本孝一さんが挨拶をしました。みんなで民商音頭を踊ったあと、御礼の言葉を木下副会長が、鈴木康太郎さんの3本

締めで、めでたく閉会となりました。会員の皆様に広告、ご寄付をいただきました。大変ありがとうございました。



事務局よりお知らせ

日頃よりご協力大変ありがとうございます。
7月22日(火)午後より7月24日(木)まで全国事務局員交流会出席のためパート職員を除き事務局員5名は不在となります。
ご不便をおかけいたしますが何とぞ宜しくお願いいたします。

会員広告コーナー

有限会社ケイアール工業
建築金物職人・急募
委細面談連絡先
090-8878-3463
佐久間まで

